
LES NOMS 
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Simple rules to differentiate masculine and feminine nouns 



Feminine Form of Nouns 

Un ami Une amie  

Un étudiant Une étudiante 

Un avocat Une avocate 

Un cousin Une cousine 

Un marquis Une marquise 

•

•



-en/-on →-ne 

• Un musicien→ une musicienne 

• Un chien → une chienne 

• Un con → une conne 

• Un baron → une baronne (baronness) 

 

• Electricien/ electricienne 



-eau → change into -elle 

• Un chameau →  une chamelle 

• Un beau → une belle 



-et → simply add -te 

• Un muet →une muette 

• Un cadet → une  cadette 



-er → ère 

• Un fermier → une fermière (farmer) 

• Un boucher → une bouchère (butcher) 

• Un premier → une première (first) 



-x → -se 

• Un vicieux → une  vicieuse 

• Un curieux → une curieuse 



-eur → euse/ -rice/-esse 

• Un chanteur → une chanteuse  

• Un acteur → une actrice 

• Un directeur → une directrice 

• Un spectateur → une spectatrice 

• Un maître → une maîtresse 

• Un prince → une princesse 

 

 



Nouns did not change, article 
change 

• Un médecin / une  médecin  

• Le professeur / la professeur (e) 

• Un ingénieur / une ingénieur (e) 

• Le procureur /la procureur (e) 



Masculine  Feminine 

Monsieur Madame 

Un frère  Une sœur 

Un homme Une femme 

Le garçon La fille 

Un mari Une femme 

Un oncle Une tante 

Un père Une mere 

Le coq La poule  

Le papa La maman 



In dictionary 

• Ordinateur (m.) 

• Parapluie (m.) 

• Maison (f.) 

• Toilettes (m.pl) 

 


